

## Invitez la Fête de la musique chez vous !

#FêteDeLaMusique #RestezChezVous

### Vivez la musique à la maison !

La Fête de la Musique vous invite à célébrer la journée du 21 juin chez vous dans le respect des recommandations sanitaires.

Faites rugir vos instruments, dansez, donnez de la voix et surtout amusez-vous !

La Ville vous propose également de suivre les artistes locaux sur les réseaux sociaux. Retrouvez entre autres :

- Le Conservatoire de Sarreguemines avec quelques vidéos relayées sur notre page Ville de Sarreguemines : <https://www.facebook.com/VilledeSarreguemines/>
- Marina d'Amico et ses élèves de 15h à 18h en direct live sur sa page Facebook : <https://www.facebook.com/marinadamicoofficielle/>

Belle fête à toutes et tous !

